

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



3年1組学級目標

えがおいっぱい! かつやくいっぱい!

たいようのような3年生

6年生、無事に長崎への修学旅行に行ってきました!

今月9・10日の日程で、長崎市内で平和や歴史について学んできました。1日目の午前中は原爆資料館や原爆落下中心地を見学した後、平和公園で平和集会を行いました。午後からは、平和遺構を自分たちで巡るフィールドワークを行いました。夕食後は、被爆体験について田中安次郎さんにホテルに来て頂き、体験談や平和を願う思いを6年生に話して頂きました。2日目は、めがね橋や出島を見学した後、グラバー園や大浦天主堂、オランダ坂等の歴史・文化遺構を巡るフィールドワークを行いました。その間、昼食は中華街でグループ毎に店内やテイクアウトで食べました。2日間、コロナ感染防止や熱中症対策を行いながら、有意義な修学旅行となりました。子どもたちは、平和や歴史の遺構を自分たちの目でしっかり見学したり、話を最後まで真剣に聞いたり、フィールドワークで友だちと協力して巡ったりすることができました。すばらしい有田っ子の姿でした。



原爆記念館でメモをとる



平和集会で千羽鶴を供える



平和公園で記念写真を撮る



被爆体験の講師にお礼



めがね橋で記念写真を撮る



グラバー庭園を巡る



路面電車に乗る



中華街で昼食を摂る

6年生 風鈴の絵付け



絵付けをする子ども

先週、NHKで放映されました、6年生の風鈴絵付け体験を行いました。町の観光協会、講師の松尾嘉之様からのご支援を受けて実施しました。松尾様も話されていたように、有田っ子が将来、有田の良さを話す時に、体験したことがあれば人前で自信をもって伝えられる良い機会となりました。翌日には、松尾様の工房で焼き上がり、6年生のすばらしい作品が出来上がりました。この後、有田館の「ふうりん展」で展示されます。

有田っ子、特技集会



特技を披露する子どもたち

先週の金曜日の朝の時間に、児童集会として子ども達が特技を全校児童の前で披露しました。なわとびや歌、お笑いコント等、有田っ子の楽しくすばらしい特技でした。その後の子ども達の感想では、友だちの良さを知ったり、次回は自分も練習して特技を披露したりする楽しみが伺えました。



校内に地域の方々による折り紙(馬場久美子様)や夏椿(浦川友喜様)などを展示しています。ありがとうございます。



防犯ふれあい隊の皆さま、いつもありがとうございます

本年度も、防犯ふれあい隊の皆さまには、早朝から主な交差点等に立っていただき、交通指導や見守り活動をしていただいています。子供たちはもちろん、私たちも当たり前の風景と思ってしまっているのですが、継続は力なりで、ずっと続けていただいているお陰で安全が維持できていると思います。毎月一度集団下校の日に合わせて定例会を開かれ、学校行事等の確認等も行っただき、臨機応変に対応いただいております。学校としても大変助かっています。心より感謝申し上げます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



定例会後には、集団下校の見守りも

感謝の気持ちを、朝の元気な挨拶で表しましょう。人より先に自分から！！



今年も、6年生が風鈴の絵付け体験を行いました。町年見光協会の絵師の松尾嘉之様からのご支援をうけての実施です。さすが、本校で過去5年間の焼き物教室を受けてきただけあって、これまでの経験などを生かし、好きな絵や模様を上手に描き込んでいました。この後、松尾さんの工房で焼き上げてもらって、有田館の「ふうりん展」で展示されていますので、ぜひ、足をお運びください。



また、前回号でお知らせしたように、各学年ごとの焼き物教室も始まりました。今回は、5年生と3年生です。みんな熱心に成形作業に取り組んでいました。

5年生 やきもの教室

講師：庄村 久喜 様

テーマ「焼き物で伝えよう」



3年生 やきもの教室

講師：西原 章 様

テーマ「夢のキャンディーボックス」



絵本「ドイツから来たピアノ」朗読 & ピアノとチェロのミニコンサート

本校には、ドイツから来た古いピアノがありますが、日独交流が160周年の記念の年であることをきっかけに、絵本にして子供たち



に紹介してはという提案を NPO 法人の響さんからしていただき、先日実現しました。また、ドイツにちなんだ音楽の生の演奏を聞いてもらおうとピアノとチェロによる

絵本「ドイツから来たピアノ」 絵本を朗読する落語家の柳家三三さん



るミニコンサートも聞いていただきました。ピアニストの川口成彦さんとチェリストの横坂源さんが共演され、ドイツの作曲家として有名なベートーベンの曲など4曲を演奏していただきました。「感動する」という言葉はこういうときに使うのだらうと思うほど素晴らしい演奏で、至福の一時でした。関係の皆さまに感謝。ダンケ シェーン！！

JR 安全講習会（1、2年生）

有田は電車の往来本数も多く、また生活する上で踏切を渡る場合も少なくありません。そのようなこともあり、先日、低学年児童を対象に JR 九州から講師の先生をお招きして、鉄道に関する安全講習会を行いました。駅の中や電車に乗り降りするときに気を付けること、踏切の渡り方、線路に石などを絶対に置

かないことやもし見かけたら近くの大人の人に知らせることなどを教えてもらいました。鉄道の事故は、思いもよらず大勢の人を巻き込む悲惨な結果になることがありますので、そのようなことが絶対にないように、一人一人がしっかり考えて行動してほしいと思います。



<これからの主な行事予定>

- | | |
|------------|---------------------|
| 6月 29日 (火) | 全校朝会 |
| 7月 1日 (木) | ノーテレビ・ノーゲームデー |
| 7月 7日 (水) | 有田町教育委員会からの学校訪問 |
| 7月 9日 (金) | 児童集会 授業参観、情報モラル講座 |
| 7月 12日 (月) | クラブ活動、掃除強調週間 (~16日) |
| 7月 15日 (木) | 誕生給食 (6、7月生まれ) |
| 7月 16日 (金) | 地区児童会、大掃除 |
| 7月 20日 (火) | 1学期終業式、集団下校 |